CONSOLIDADO FINAL PETICIONES DE INFORMACIÓN RENDICIÓN DE CUENTAS VIGENCIA 2021 POLICIA METROPOLITANA DE SANTA MARTA FECHA REALIZACIÓN 23/03/2022										
No.	FECHA	PREGUNTA O PETICIÓN	ASISTENCIA	TIPO DE SOLICITUD	UNIDAD COMPETENTE RESPUESTA	No. TICKET SIPQRS (Fecha sistematización 29/03/2021)	ESTADO	No. RESPUESTAS	FUNCIONARIO QUE BRINDÓ LA RESPUESTA (GR, NOMBRES COMPLETOS Y CARGO)	UNIDAD Y/O DEPENDENCIA QUE BRINDÓ LA RESPUESTA
1	23/03/2022	¿Qué actividades está realizando la Policía Metropolitana de Santa Marta, frente a la violencia de género?	TWITTER	PREGUNTA	MESAN	N/A	RESPUESTA AL CIUDADANO EN	Por parte de la estrategia integral para la protección a la mujer, familia y género (EMFAG).  1) Se adelantan campañas de prevención contra la Violencia intrafamiliar donde se entregan unas series de recomendaciones puntuales de seguridad y autoprotección haciendo énfasis a la tolerancia y el respeto hacia las mujeres.  2) se realizan visitas y acompañamiento en los diferentes sectores de la ciudad Santa Marta a las mujeres víctima de violencia, con el fin de socializar la ley 1257 del 2008 dándoles a conocer la ruta preventiva ante las autoridades competentes.  3) se hace diffusión y divulgación a través de la emisora de la Policía y redes sociales sobre la línea de atención 155 y 122 disponibles las 24 horas del día para recibir orientación ante cualquier hecho violento contra la mujer	CR. JESUS MANUEL DE LOS REYES VALENCIA	MESAN
2	23/03/2022	¿Qué actividades está realizando la Policía Metropolitana de Santa Marta, respecto al consumo de drogas en los menores de edad?	TWITTER	PREGUNTA	MESAN	N/A	SE LE BRINDO RESPUESTA AL CIUDADANO EN TIEMPO REAL	Frente al consumo de sustancias alucinógenas en niños, niñas y adolescentes en la ciudad de Santa Marta, la Policía Metropolitana de Santa Marta, en trabajo conjunto con la Dirección de Antinarcóticos y el Grupo de Protección a la Infancia y Adolescencia, vienen adelantando actividades de capacitación en las Instituciones Educativas públicas y privadas, de la misma forma en diferentes barrios de la ciudad que son más vulnerables para nuestros infantes y jóvenes. De igual forma en trabajo coordinado con la oficina de Enlace de Infancia, Adolescencia y Juventudes y la Secretaría de Salud de la Alcaldía Distrital, se capacitaron más de 200 jóvenes, de diferentes barrios de la ciudad, en prevención al Consumo de Sustancias Psicoactivas, con el fin de que sean multiplicadores en cada uno de sus barrios.	CR. JESUS MANUEL DE LOS REYES VALENCIA	MESAN
3	23/03/2022	¿Qué actividades está realizando la Policía Metropolitana de Santa Marta, respecto al hurto de celulares?	TWITTER	PREGUNTA	MESAN	N/A	RESPUESTA AL CIUDADANO EN	Se vienen realizando actividades conjuntas tendientes a desarrollar intervenciones integrales de tipo preventivo, disuasivo y operativo que permitan contrarrestar el delito de hurto a celulares, el cual tiene como finalidad disminuirlo de forma significativa; así mismo se vienen desplegando campañas educativas en conjunto con PRECI, orientadas a crear conciencias y cultura ciudadana, sobre las diferentes modalidades de hurto a estos equipos móviles que se presentan en las diferentes jurisdicciones de la metropolitana, así mismo concientizando a la comunidad de no comprar estos equipos en lugares de dudosa reputación y el denunciar oportunamente a las personas dedicadas a cometer esta clase de delitos como el hurto y la manipulación de	CR. JESUS MANUEL DE LOS REYES VALENCIA	MESAN
4	23/03/2022	problemática que se viene presentando con los habitantes de la calle (hurtos y delincuencia), en la Avenida del Ferrocarril entre carreras 5 y 8 barrio Centro. ¿Qué actuaciones realizara la Policía Metropolitana de Santa Marta contra la inseguridad de ese sector?	TWITTER	PREGUNTA	MESAN	N/A	RESPUESTA AL CIUDADANO EN	Por parte de la Policía Metropolitana de Santa Mta, se viene haciendo un trabajo de acompañamiento a los comerciantes y ciudadanos del sector, ese sitio es un problema social con el que cuenta la ciudad y ya se tomó contacto con las autoridades político administrativas para tomar acciones con la personas en condición de calle que frecuentan ese sitio. Las patrullas del CAÍ Mercado, constantemente despliegan acciones de registro y control a estos ciudadanos a los que se les incauta estupefacientes, armas blancas y objetos contundentes, también se han realizado capturas en flagrancia por los delitos de hurto, porte y o tráfico de estupefacientes y lesiones personales. Se tiene priorizado el sector con el fin de que las	CR. JESUS MANUEL DE LOS REYES VALENCIA	MESAN